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 Martes 29 de julio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Sigue el cochinero verde: desconocieron al aspirante a la dirigencia estatal del PVEM, Israel 
Chávez Pozas, como militante, lo borraron del padrón, a pesar de ser militante desde el 2002 y 
ser regidor de este partido. Ya presentó su inconformidad ante el Comité Ejecutivo Nacional. (NC) 
 
Fue borrado del padrón de militantes del PVEM, el aspirante a la dirigencia estatal, Israel Chávez 
Pozas, junto con 179 miembros activos más de este instituto político. (PC) 
 
La aspirante a la dirigencia del PVEM, María Eugenia Gómez Elordui, presentó ante la comisión 
nacional de honor y justicia, el recurso de apelación en contra del dictamen emitido por la Comisión 
nacional que le negó su registro como candidata. El beneficiado y único aspirante aceptado en la 
contienda, Ricardo Astudillo, no quiere dar la cara. (NC) 
 
Cabeza. Presenta la aspirante a la dirigencia estatal del Partido Verde ecologista, María Eugenia 
Gómez, un recurso de apelación, luego de que la comisión nacional de procedimientos internos le 
negó el registro como candidata. (PC) 
 
Cabeza. Notificó el tribunal electoral del poder judicial de la federación al IEQ, que se confirma la 
resolución de negarle el registro a la agrupación Alianza Campesina. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Entrevista. Alejandro Straffon Báez, presidente de la mesa directiva de la LV Legislatura, 
comenta que termina se periodo el 31 de julio. Hoy estuvo en el CECOM con la inauguración del 
circuito de las 100 cámaras que permitirán a las autoridades actuar más rápido. No cree que se dé 
un mal uso, pues en Querétaro se respetan las opiniones y la libertad de las personas. Apunta que 
todos podemos sentirnos más seguros con estas cámaras. Considera que durante su presidencia se 
logró consenso para revisar las 63 leyes secundarias, se trabaja en los dictámenes. (NC) 
 
SECCIONES 



José Luis Aguilera comenta que el coordinador del PAN ya advirtió que no permitirá ninguna 
toma de tribuna por lo que veremos otra vez el pleito por tomar la tribuna entre PAN y PRD. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El 1 de septiembre iniciará operaciones AeroMéxico con vuelos de Querétaro a Monterrey. (PC) 
 
Cabeza. Se presentaron los resultados de la gira de trabajo del gobernador por Londres y por 
España. (NC) 
 
Es grave la solicitud de la CTM al pretender una disminución en el impuesto del 2%, considera el 
Presidente de la COPARMEX, Alejandro Espinosa Medina. (PC) 
 
En Querétaro hay por lo menos 13 mil 600 morosos de tarjetas de crédito, dice el delegado de la 
CONDUSEF Antonio Castillo Willards. (NC) 
 
La falta de educación financiera hasta el momento de elegir una tarjeta de crédito, ha ocasionado 
un incremento de más del 8% en la tasa de morosidad, señala la CONDUSEF. (PC) 
 
Como resultado de la gira del gobernador por Inglaterra, se concretaron inversiones por 65 mdd, 
de las empresas Aero Nova, Megit, que generarán cerca de mil empleos directos y casi 3 mil 
indirectos. (PC) 
 
Estima el Colegio de ingenieros civiles una caída de al menos el 20% de inversión privada en obra. 
(PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Seis escuelas de educación básica patito en el Estado. El delegado de la PROFECO, Juan Enrique 
Urquidi ya anunció que la sanción en un primer tiempo será económica, pero podrían ser 
clausuradas si reinciden, al anunciarse sin señalar que no tienen el registro de validez oficial. (NC) 
 
Este viernes inicia la pro feria escolar en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, donde se 
venderán útiles escolares más baratos y talleres para confeccionar los uniformes. (NC)  
 
Arrancaron en Querétaro las inscripciones para el concurso de plazas para maestros. Hay 70 plazas 
en Querétaro. En toda la República, la Policía Federal vigila que no se roben los exámenes. (NC) 
 
Cabeza. Por parte de la facultad de ingeniería se realiza un proyecto sobre producción orgánica 
bajo invernaderos; se busca producir alimentos libres de agroquímicos y reducir algunas 
enfermedades derivadas de estos. (PC) 
 

SOCIEDAD 
El pozo de agua potable de la comunidad de La Piedad ya es propiedad de la CEA, por lo que el 
municipio de El Marqués no puede intervenir, señaló el Alcalde Enrique Vega Carriles. Negó 
haber entregado el pozo de manera arbitraria como lo acusan. (NC) 
 
Cabeza. Grave el conflicto que se vive en la comunidad de La Piedad en El Marqués. Los habitantes 
de esa delegación se disputan con las autoridades, la propiedad de un pozo de agua. (NC) 
 
Cabeza. El problema del pozo de agua de la comunidad de la piedad en el municipio de El Marqués, 
ahí viven cerca de 6 mil personas y se percibe una politización de lucha por miembros de Antorcha 
campesina. (PC) 
 



Pide el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osorio, 
nuevos esquemas parea garantizar que los menores de edad no ingresen a los antros, debido a 
cuatro menores detectados el fin de semana en uno de los antros. (NC) 
 
Cabeza. El Ombudsman de Querétaro propone que como una alternativa de diversión se hagan 
tardeadas y que se implementen mecanismos para que estos jóvenes también se diviertan. (PC) 
 
La píldora de emergencia está dentro del cuadro básico de medicamentos, por lo que no se debe 
condicionar por ninguna circunstancia su venta, dice la coordinadora de AQUESEX, Alejandra 
Martínez. (NC) 
 
Farmacias en la ciudad de Querétaro venden la pastilla del día siguiente sin receta médica, a pesar 
de que la ley de regulación sanitaria exige que se muestre para su compra y venta. (NC) 
 
Cabeza. Abre el Instituto mexicano de la juventud la convocatoria al concurso de arte mural urbano 
que permitirá a los jóvenes interesados en el graffiti, expresar sus obras en alguno de los 5 centros 
comunitarios. (NC) 
 
Organiza el instituto municipal de la juventud un concurso para muralistas con el tema del deporte. 
(PC) 
 
Cabeza. Siete queretanos viajarán a los juegos olímpicos: el atleta Alejandro Suárez, los 
nadadores, Luís y Susana Escobar; Evelyn Enciso en los para olímpicos. Como suplente en Tae 
Kwon Do, Eric Osornio y los entrenadores de natación Carmen Escobar e Isidro Rico en 
atletismo. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Una pared de cuatro metros, llena de pantallas, es el centro de comunicación y monitoreo de la 
Secretaría de Seguridad Pública municipal que hoy comenzó a operar con 100 cámaras que tienen 
un alcance muy alto. La inauguración estuvo a cargo de Francisco Garrido y Manuel González 
Valle. (NC) 
 
Comentario de Ángel Solís y Luis Gabriel Osejo dicen que las cámaras son polémicas. Algunos 
las ven bien y otro opinan que son una invasión a la intimidad. Señalan que el Big brother procede 
de una novela de George Orwell que plantea que este gran hermano vigila todo.  
 
A partir de este martes, 100 video cámaras de la secretaría de seguridad pública municipal entraron 
en funciones para monitorear vialidades y ayudar en la prevención del delito. (PC) 
 
Como medida autoritaria y fascista, califica el líder de los diputados del PRI, Jaime Escobedo 
Rodríguez, la colocación de cien cámaras en el municipio capitalino. (NC) 
 
Califica el coordinador del PRI en el congreso Jaime Escobedo, como una medida autoritaria, la 
instalación y operación de las primeras 100 cámaras de vigilancia, que ya se pueden ver  en las 
principales calles de la ciudad. (PC) 
 
El Secretario de seguridad pública del municipio de Querétaro, Armando Sánchez Estrada, 
descartó que con las cámaras de vigilancia se violente la intimidad de los queretanos, ya que su 
uso será exclusivo, dijo, para combatir la inseguridad. (NC) 
 
Como positivo calificó el presidente de la COPARMEX la instalación y funcionamiento de video 
cámaras, sin embargo solicita que su uso sea de manera ética, responsable y con respeto a las 
personas. (PC) 



 
La instalación de cámaras de vigilancia en la ciudad ayudará a prevenir la comisión de delitos a 
comercios, consideró la presidenta de la CANACO, Alejandra González, aunque rechazó que a 
futuro vayan a participar en la inversión del proyecto. (PC) 
 
0José Luis Aguilera Rico comenta que no le ve nada de bueno a las cámaras que acaba de 
poner el municipio. Incluso en Tijuana las quitaron; en León dejaron de funcionar por atacar las 
garantías individuales. Quiere conocer la opinión de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, 
pues se puede ver lo que pasa en cuartos de hotel, por ejemplo. Se pregunta dónde están los 
helicópteros que compró Loyola y que dijo eran para combatir la inseguridad. Se está cayendo en la 
intimidación, desde que nos ven las placas del auto, que son propiedad privada, pues uno las pagó. 
Por qué no se invierte en más policías y se hacen más rondines. Dice que intimidan los retenes, la 
cara de Ogando, la de Miguel Ángel Contreras; la labor de la policía no se nota y con estas acciones 
el municipio acepta que estamos en un municipio con mucha in seguridad. Está pasando lo mismo 
que en Aguascalientes y otros ligares violentos. Dice que ojalá y n se caiga en el morbo y la 
inversión sirva, pues Querétaro es muy inseguro y eso lo dice el Procurador de justicia lo afirma la 
PGR. Reitera la pregunta acerca de qué se ha hecho con los helicópteros. (NC) 
 
La supervisión al personal de video vigilancia de seguridad pública, minimiza la posibilidad de que 
las 100 cámaras colocadas en la capital invadan la privacidad de sus habitantes según la Comisión 
Estatal de los Derechos Humanos. (PC) 
 
Vía telefónica. Adolfo Ortega Osorio, Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos 
comenta que es fundamental la reglamentación de las cámaras para evitar un mal uso. Dice que se 
ha cuidado mucho el procedimiento de este centro de monitoreo y la gente que va a operar las 
cámaras es gente muy preparada. El objetivo es evitar los delitos. Espera que sea remota la 
posibilidad de que se use para otras cosas. Dice que es mejor tener malas leyes aplicadas por 
hombres buenos, que al revés. Apunta que sí será sujeto de queja si alguien es molestado en su 
intimidad, pero hay que dar el beneficio de la duda. (NC) 
 
Se fueron de vacaciones mil 600 trabajadores el municipio de Querétaro y regresaron la semana 
pasada, informó la Secretaria de administración, Yolanda Sánchez Barraza. (NC) 
 
Cabeza. La Asociación Queretanos unidos por la discapacidad, reconoció al presidente municipal de 
El Marqués, Enrique Vega Carriles, por su trabajo a favor de las personas con discapacidad. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Van once decesos en todo México a consecuencia de las altas temperaturas, de acuerdo a un 
comunicado de la Secretaría de salud. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Detienen en Amealco a 3 sujetos dedicados al robo de ganado, gracias al convenio de 
colaboración entre la unión ganadera y la procuraduría. (PC) 
 
El director de desarrollo social de San Joaquín, Fausto Martínez Becerril, acusado de 
clandestinaje, ya confesó y se le van  a seguir cargos por el robo de mercancía con valor de 1 mdp. 
(PC) 
 
En derechos humanos han recibido 4 quejas de personas amenazadas por presuntos integrantes de 
los zetas. El procurador informó que se iniciaron ya las averiguaciones previas y relacionó estas 
llamadas con las extorsiones telefónicas de las cuales se han recibido ya 50 denuncias en lo que va 
del año. (PC) 



 
Cabeza. En lo que va del año, la Procuraduría General de Justicia en el estado ya ha iniciado 50 
averiguaciones previas por llamadas de extorsión, informa el titular de la dependencia, Juan 
Martín Granados Torres. (NC) 
 
Cabeza. En un periodo de un año se han registrado 100 detenciones relacionadas con el delito del 
narco menudeo, se vende principalmente, cocaína y marihuana, reporta el procurador de justicia 
del estado. (PC) 
 
Cabeza. El presidente de la mesa directiva de la legislatura del Estado, Alejandro Straffon, asistió 
a la instalación del comité de procuración y administración de justicia y readaptación social, con el 
objetivo de integrar el consejo de seguridad. (PC) 

 


